

令和4年10月31日

関係者様各位

居宅サービスセンター泉正園

施設長 渡井克正

新型コロナウイルス発症に関するお知らせ（ケアセンター）

拝啓 時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

また、日頃より当施設の運営に対し、ご理解、ご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、この度当ケアセンターにおきまして、職員2名の新型コロナウイルス感染症陽性が確認されましたので、以下のとおりご報告いたします。

〈経過〉 ケアセンター

職員① 10月28日（金）のどの痛み等あり病院受診し、陽性が判明。

（最終出勤日10月27日）

職員② 10月30日（日）同居家族陽性判明、本人鼻つまりあり。

病院受診し、陽性が判明。

（最終出勤日10月28日）

厚木保健福祉事務所大和センター及び神奈川県クラスター班に報告・相談し、ご利用者様の健康観察を行い、職員N95マスクを着用しての感染拡大予防を徹底するようご指導いただきました。営業は通常通り行います。

ご利用者様および、ご家族の皆様、関係者の皆様にはご心配をおかけすることとなり、大変申し訳ございません。今後も感染症予防に努めてまいります。

敬具